

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Licenciatura en Medicina Humana

Materia:

Geriatría

Preguntas:

Artículo de revisión

Docente:

Dr. Ezri Natanael Prado Hernández

Alumno:

Víctor Eduardo Concha Recinos

Semestre y Grupo:

6° "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas a; 14 de Septiembre
de 2021

✚ ¿CUAL ES LA IDEA CENTRAL DEL ARTICULO?

Darle al paciente geriátrico una atención integral en donde varias disciplinas interactúen entre sí, para poder sustentar de una buena manera el diagnóstico que se le dará al paciente y así poder mejorar la calidad de vida, esto con recomendaciones que se nos hacen para una exploración física de calidad y también la de facilitarnos la recabación de datos con ayuda de herramientas como lo son las escalas.

✚ ¿CUAL ES EL OBJETIVO DEL ARTICULO?

Hacer que los que dan una atención a la salud orientada a los adultos mayores, puedan realizarla de una manera óptima, en donde la calidad de vida del paciente sea lo primordial, así como su correcta evaluación.

✚ ¿CUAL ES LA CONCLUSION DEL ARTICULO?

Que si atendemos de manera prematura a nuestro paciente, podemos hacer que la calidad de vida que tiene, mejore; poder prolongar la vida por más tiempo y que esta sea digna para el paciente, y algo muy importante que se menciona al principio, la de saber valorar y entender que los pacientes geriátricos no se tratan como se trataría a un adulto joven, ya que es mucho más especializada y requiere hacer énfasis en muchos de sus aparatos y sistemas.

✚ ¿QUE ESCALAS Y COMO EVALUO CLINICAMENTE LAS HABILIDADES FUNCIONALES?

De Kratz y Lawton; se puede hacer de manera directa, es decir haciéndole preguntas al paciente sobre funciones que realiza en la vida cotidiana y el porcentaje de dificultad que tiene para poder llevarlas a cabo con éxito, se le pregunta por mencionar; ¿Tiene dificultad para poder bañarse solo, necesita ayuda o lo hace sin dificultad, y de así ir puntuando hasta tener una completa puntuación que nos oriente a la calidad de vida que tiene el paciente.

✚ ¿CUAL ES LA DIFERENCIA ENTRE LA ESCALA DE KATZ Y LA ESCALA DE LAWTON?

El tipo de enfoque, es decir; la escala de Kratz es un instrumento de evaluación que permite valorar el grado de dependencia física de un sujeto para la realización de las llamadas actividades básicas de la vida diaria, y la de Lawton no es nada más la que permite detectar las primeras señales de dificultad y falta de autonomía en la persona y cabe mencionar que permite medir el grado de independencia en personas ancianas, tanto institucionalizadas como no.

✚ ¿COMO HARIA LA EVALUACION INTEGRAL EN UN PACIENTE ADULTO MAYOR? EJEMPLIFIQUE

Luego de haber evaluado la funcionalidad con ayuda de cualquiera de las escalas (si no con ambas) comenzaría a hacer una revisión metódica y a fondo de los aparatos y sistemas del paciente que pueden estar comprometidos (según nuestro criterio con ayuda de las evaluaciones previas) de manera cefalo caudal comenzaría con la visión, evaluando presbicia, glaucoma, retinopatía diabética, cataratas etc. después a la audición, haciendo énfasis en la presbiacusia, pues es el 3er trastorno más común en los ancianos, con ayudas de pruebas de voz, etc, luego me iría a la evaluación de las incontinencias y para finalizar, con las alteraciones frecuentes pero que tengan que ver con el estado cognoscitivo como la demencia, la polifarmacia, etc y hacer como un análisis rápido de todos los problemas hallados para así darles solución.